
会 議 録

第１９回定例会

開会 平成２４年１月２６日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２４年１月２６日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２４年１月２６日 午後２時３２分

３ 出席委員 委員長 西池 氏裕

委 員 水口 艶子

委 員 佐藤 紘子

委 員 佐藤 盛仁

委 員 筒井 直典

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 教 育 次 長 大平 俊一

教 育 次 長 真鍋 孝之

教 育 次 長 高橋 博義

コンプライアンス推進室長 河村 全人

教 職 員 課 長 尾崎 好秋

学 校 政 策 課 長 西浦 宏明

特 別 支 援 教 育 課 長 冨樫 敏彦

体 育 健 康 課 副 課 長 長町 哲治

文化の森振興総局部長 島本 政晴

教 育 総 務 課 長 白井 俊

教 育 総 務 課 副 課 長 美保 洋祐
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配布されている会議録を承認して差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 議案第５８号、議案第５９号、報告事項１、報告事項２を非公開として

差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項３ 徳島県立みなと高等学園の校訓及び校歌の制定について》

委員長 報告を求める。

特別支援教育課長 校訓制定の意図、校歌の内容を報告する。

〈質 疑〉

特になし

委員長 報告事項３を了承する旨を告げる。

《報告事項４ 平成２３年度徳島県体力・運動能力、運動習慣等調査の結果について》

委員長 報告を求める。

体育健康課副課長 調査結果の概要と分析結果を報告する。

〈質 疑〉

委員長：通学方法と体力の関係は、非常に関心がある。先般、勝浦へ視察に行

った際、生徒が集団で徒歩通学をしていると聞いたが、個別のデータをと

って相関を分析しているか。
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体育健康課：データは集計しているが、相関までは分析していない。

委員長：是非データで示してみて欲しい。

佐藤（盛）委員：今年の全国平均はないとのことだが、他の県も上昇している

という情報はないのか。また、前年度のデータとの比較は意味のあること

なのか。

体育健康課：他県の調査結果については把握していない。前年度のデータとの

比較については、全国平均値は比較的安定しているので可能だと判断した。

佐藤（紘）委員：女子の運動時間が少ないことが課題という報告があったが、

中学校では女子は文化部に所属することが多いので、「運動部所属率」

「運動時間」が少ない原因の一つかもしれない。

委員長 報告事項４を了承する旨を告げる。

［非公開］

《報告事項１ 公益通報の受付・処理状況について（平成２３年１０月～１２月分）》

《報告事項２ 平成２４年度徳島県立学校実習助手（農業）選考審査の結果について》

《議案第５９号 徳島県文化の森総合公園文化施設条例の一部を改正する条例について》

《議案第５８号 徳島県高等学校修学等支援基金条例の一部を改正する条例について》

（非公開につき、議事の内容については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後２時３２分


